

Super Stimmung mit Rock und Folksongs

Musik Beim Benefizkonzert an Wörter Konrad-Biesalski-Schule bebt die Schulaula.

Achim Klemm



„Never Regret“ rockten an der KBS munter drauflos. Foto: AK

Wört. Kräftig gerockt wurde an der Konrad-Biesalski-Schule beim Benefizkonzert in der Schulaula. Zwei Bands und zwei Solokünstler sorgten mit fetzigen Songs für Superstimmung unter den Zuhörern.

Das Konzert hat mittlerweile seinen festen Platz im Veranstaltungskalender der Gemeinde und wird zugunsten des Projektes „Kinder helfen Kindern“ für Waisenkinder in Nepal veranstaltet.

Freunde kerniger, deftiger Rockmusik kamen am Mittwoch in der Konrad-Biesalski-Schule voll auf ihre Kosten. Die junge Band „Never Regret“ aus Ellwangen mit Frontmann Samuel Thumm (Gesang, Gitarre), Patrick Baumann (Gitarre), Nils Güntner / Simon Thumm (Bass) und Felix Beyer (Schlagzeug) legten gleich zu Beginn los wie die Feuerwehr mit unbekümmerten, rassigen Rock-Klassikern der „Foo Fighters“, „Metallica“ und Jimi Hendrix. Aber auch die Songs aus eigener Feder kamen prima an und gingen sofort ins Ohr.

Die Internatsband „Toni Orange and the Gang“ unter der Leitung von Timo Menge knüpfte an die famose Vorstellung von „Never Regret“ nahtlos an und hielt die Stimmung weiter oben. Noah Konsolke als Solokünstler bewies danach mit eingängigen Cover-Songs sein künstlerisches Talent.

Raimund Elser, Liedermacher aus Birnhäusle, gefiel schließlich mit seinem schwäbischen Folkrock den Gästen, die noch lange bis spät am Abend feierten.